
 
 
GR Peter STÖCKLER 16.01.2019 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Stadträtin Elke Kahr 
 

am 17.01.2019 

Betr.: Maßnahmen bezüglich der Verkehrssituation Messendorfberg und Unterer 
Breitenweg 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr! 
 
Ich möchte mit meiner Frage an GRin Sissy Potzinger anknüpfen, die schon im Mai 
letzten Jahres die Verkehrsbelastung Messendorfberg thematisiert hat. Die 
Verkehrsbelastung als auch die Geschwindigkeitsüberschreitungen haben sich bis 
dato überhaupt nicht verbessert. Auch der Wegfall der Baustelle in der St. Peter 
Hauptstraße hat – anders als von Dir in der Beantwortung von Sissy Potzingers 
Frage vermutet – keine Verbesserung herbeigeführt. Der Bezirksvorsteher und der 
Bezirksrat von St. Peter haben an Dich einige Vorschläge herangetragen, mit der 
Bitte diese zu prüfen und etwaige Maßnahmen zum Schutz der Bevölkerung 
umzusetzen. Eine ganz ähnliche Situation stellt sich übrigens auch am Unteren 
Breitenweg dar.  
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die 
 

Frage: 
 
Bist Du bereit, konkrete Maßnahmen in die Wege zu leiten (allenfalls auch bauliche 
Veränderungen) welche oben angeführter Problematik entgegenwirkt?  


